



SILVA BÚTIA

La UdL acoge 30 estudiantes latinoamericanos

Medio centenar de alumnos participan en las jornadas de movilidad de la UdL

LLEIDA L.M.

Un total de 33 estudiantes mexicanos y 16 estudiantes de la Universitat de Lleida (UdL) participaron ayer en las III Jornades de Mobilitat del centre, que este año cuentan con la donación de los derechos económicos de la primera edición del libro "Descobrir Lleida" del que fue rector de la institució, Jaume Porta.

Estas jornadas quieren ser un punto de encuentro de los estudiantes que participan en el programa de movilidad propio de la UdL, Jade, que ya lleva cinco cur-

sos académicos funcionando.

Hasta el último curso 2005-2006, un total de 101 estudiantes mexicanos habían cursado estudios en la UdL, mientras que una cuarentena de alumnos de Lleida habían complementado su formación en los centros mexicanos con los cuales la UdL tiene convenios de colaboración.

Este año han sido 16 los alumnos de seleccionados por poder ir a México, mientras que la UdL recibe una treintena de estudiantes latinoamericanos.